

	Anfragen-Nr.	
	AF-0147/2020	

Anfrage

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Hochwassersituation Roter Bach

I. Sachverhalt

Anwohner der Frankfurter Straße haben sich an den Unterzeichner gewandt. Bei starken Regenfällen kommt es noch immer zu Überschwemmungen auf einzelnen Grundstücken. Als Grund hierfür wird gesehen, dass das Regenrückhaltebecken nicht ausreicht und der Bach zu selten gereinigt wird. Die vorhandenen Abflussrohre zum Beispiel sind häufig derart verstopft, dass sie die auftretenden Wassermengen nicht kanalisieren können. Die jüngst stattgefundenen Überschwemmungen wurden mit Fotos dokumentiert und belegt.

II. Fragestellung

1. Welche Maßnahmen gedenkt die Stadtverwaltung zu ergreifen, um die beschriebene Situation einer dauerhaften Lösung zuzuführen?
2. Wie oft wird durch die Stadtverwaltung, besonders in Zeiten des Laubfalles, der Bach von Unrat, Laub, Ästen usw. befreit, um einen bestmöglichen Abfluss zu gewährleisten und wie oft und wann wurde das in diesem Jahr bereits durchgeführt?
3. Teilt die Stadtverwaltung die Einschätzung der betroffenen Anwohner, dass das Regenrückhaltebecken nicht ausreichend ist? Wenn Ja, wie kann es dann immer noch zu derartigen Überschwemmungen mit teils hohem Sachschaden kommen? Wenn Nein, welche Maßnahmen sollen wann Abhilfe schaffen und welche Kosten sind hiermit verbunden?

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion